



# あおき

令和5年6月16日  
校長 國友 謙

運動会が終わり、2週間ほど経ちました。子どもたちは、運動会モードから勉強モードに切り替え、勉強を頑張っています。そんな子どもたちは地域の皆さんからいろいろな面で支えられています。今回は地域の皆さんのご支援と子どもたちの様子を紹介します。

## 読み聞かせ

本校では、月曜日の朝の活動に、「読書ボランティア」の皆様に読み聞かせをして頂いています。6月は、今までに5日、12日に来て頂き、この先も19日、26日に来て頂く予定です。3名の読書ボランティアの方に1～3年生、4～6年生に隔週で読み聞かせをして頂いています。学年に応じた本を選んで頂き、子どもたちに読み聞かせをされています。高学年の子どもたちも楽しみにしていて、一所懸命に聞いています。



読み聞かせを聞く子どもたち

## 低学年学びタイム

毎週火曜日に「学びタイム」という時間を設定しています。1～3年生を5時間目、4～6年生を6時間目に設定しています。1～3年生の子どもたちの「学びタイム」に学習支援ボランティアとしてきて頂いているのが「泡来舎」の皆様です。「泡来舎」の皆様が各学級に2名ずつ入り、丸付け等を行ってもらって



学びタイムで学習する子どもたち

ます。子どもたちは、「泡来舎」の皆様に優しく声を掛けてもらい、教えてもらうのが楽しそうです。

※「泡来舎」というのは、青木小学校の初代校長武田巖雄先生が作られた私塾の名前で、その「泡来舎」の中に初等教育を目的とした青木小学校が開かれたとされています。

## 生活科の学習

6月5日、1・2年生の生活科の学習で「花うえ、やさいはかせ」の馬場義充さんに来ていただき、レタス等の収穫を行いました。近々、なす、きゅうり、ピーマン等の夏野菜も植えるのでその際にもご指導いただく予定です。



馬場さんの指導で収穫をする子どもたち

この他にも、見守り隊や食進会のみなさんなど地域のたくさんの方々のご支援のもと、子どもたちは充実した学校生活を送っています。本当にありがとうございます。

## 7月の主な行事

- 1日(土) 1、3年生親子ふれあい、4～6年生親子規範教室、PTA救命救急法講習会、1年生給食試食会、人権学習参観、学級懇談会
- 3日(月) 振替休日
- 4日(火) 学期末5時間授業 ※7日(金)まで
- 6日(木) 地域児童会、一斉下校
- 10日(月) 読書ボランティア読み聞かせ、クラブ活動
- 11日(火) グリーン号来校、学びタイム、委員会活動
- 13日(木) プール納会、県スクールカウンセラー来校
- 14日(金) ALT来校、大掃除
- 18日(火) 市スクールカウンセラー来校
- 20日(木) 1学期終業式